

PRESSE-INFORMATION

Graz, 17.06.2023

Sensationeller Teilnahmerecord zur Jubiläums-Edition: Der GRAWE Grazathlon begeistert über 6.660 Teilnehmer:innen auf zwei Lauf-Distanzen

Grenzen überwunden, Rekorde gebrochen und Erfolge gefeiert – beim 10-Jahres-Jubiläum des GRAWE Grazathlons jagte ein Highlight das nächste. Und damit nicht genug: Unglaubliche 6.660 Läufer:innen kämpften sich auf diesmal zwei Distanzen durch die Innenstadt von Graz.

Am **17. Juni** hieß es erneut Teamspirit, Kampfgeist und Ausdauer beweisen und eines nicht vergessen: Den Spaß! Durch Dreck, Sand und Wasser mussten sich die tausenden Laufbegeisterten kämpfen, um so die Stadt zu besiegen. Eines von vielen **Highlights heuer**: Eine zweite, neue Distanz! Neben der klassischen 10-km-Variante gab es erstmals eine 5+ km Distanz, zwischen denen die Läufer:innen bei der Anmeldung wählen konnten, denn beat the city soll für alle sein. Das 10-Jahres-Jubiläum wurde dann ordentlich in der Eventarena powered by Jägermeister gefeiert: Es herrschte Partystimmung pur, denn der Sound von DJ Mäxx heizte dem Publikum richtig ein. Anschließend ging es weiter ins Kottulinsky/Monkeys.

Beide Strecken waren eine Herausforderung für sich: Gestartet wurde im Augarten, weiter ging es bis zum Hauptplatz, wo sich die Strecke dann trennte. Die 10 km Distanz führte über das Hindernis „Vorsicht Stufe“ by Energie Steiermark auf den Schlossberg hinauf. Auf der anderen Seite bergab machte die 10-km-Strecke noch einen Abbieger zum Lendplatz. Beim Hauptplatz mündete die lange Strecke wieder in die neue, kurze Variante. Gemeinsam ging es unter Jubelzurufen des Publikums wieder retour in den Augarten. Dort mussten nochmals die Klassiker wie der „Under Armour Bagjump“ und das „Monkeyland“ überwunden werden, bevor es ins Ziel ging.

Nur wer hart genug gegen sich selbst war, konnte gegen Graz bestehen. **Markus Bretterklier** meisterte diese Herausforderung am schnellsten: Mit einer sensationellen Zeit von 46:52 Minuten trennten ihn nur knapp eine Minute von seinem Verfolger **Daniel Buchegger** (47:41 Minuten). Den dritten Platz sicherte sich **Lucas Kempe** (48:02 Minuten). Bei den Damen siegte **bereits zum 4. Mal Veronika Windisch**: Sie überquerte die Ziellinie nach 57:30 Minuten und verwies somit ihre Mitstreiterinnen **Carina Ziegler** (59:39 Minuten) und **Lisa Pfandl** (01:02:02 Stunden) auf die Ränge. **Lucas Kempe** holte sich den Sieg in der ULTRA-Wertung: Er lief den GRAWE Grazathlon in einer Zeit von vier Stunden gleich 4-mal.

Reif für Seitenblicke

Auch viele prominente Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Sport ließen sich dieses einzigartige Sport-Event nicht entgehen. Unter ihnen **Otmar Malli** (Malli Bau GesmbH), der sich in seinem Bauwerk am wohlsten gefühlt hat, **Michael Gradischnig** (Steiermärkische

CompanyCode Werbe GmbH

Joanneumring 16/2, 8010 Graz // office@companycode.at // 0316/232 680



Sparkasse), Vorstandsvorsitzender der **GRAWE**, **Georg Schneider**, **Sara Schmidt** (Holding Graz-Konzernsprecherin), **Gerhard Valeskini** (Geschäftsführer der Kronen Zeitung Österreich) und SK Sturm Graz-Legende **Mario Haas**. **Michaela Dorfmeister** (ehemalige Skirennläuferin) war diesmal nicht auf der Strecke sondern daneben als Motivatorin anzutreffen. Von der Band „Alle Achtung“ waren **Max Bieder & Christian Stani** vertreten. Von der Partner-Agentur der Veranstaltung waren Markus Lientscher und Nikolaus Grissmann da, um mitanzufeuern.

Kleine Champions ganz groß beim ausverkauften Center West Junior Grazathlon

Einen Tag lang Superheld:in sein! Ihre Superkräfte konnten rund 1.050 Kids im Alter von 8-15 Jahren dann am Vortag beim Center West Junior Grazathlon auspacken. Auf zwei km mussten sie sich durch aufgeblasene Tunnels kämpfen, einen Balanceakt vollführen und geschickt über lustige Hindernisse sausen.

Für kurz Entschlossene

Für alle, die keine Zeit hatten oder erst auf den Geschmack gekommen sind, gibt es „beat the city“ **auch am 1. Juli in Innsbruck**. Anmeldung noch bis 25. Juni unter www.beatthecity.at möglich!

2024 wartet bereits

Wer dieses unvergessliche Gefühl noch einmal erleben möchte, kann sich ab sofort ein „**Early-Bird**“-Ticket für die „beat the city“-Serie 2024 sichern. Dazu zählen der foodora Linzathlon (25. Mai), der GRAWE Grazathlon (8. Juni), und der Innsbruckathlon (29. Juni).

Über die „beat the city“-Serie:

Entwickelt hat sich die beat the City-Series aus dem Grazathlon, der 2013 das erste Mal das Stadtbild von Graz prägte. Die Beliebtheit der sog. Obstacle Runs im Allgemeinen sowie des GRAWE Grazathlons im Speziellen hat seither Jahr für Jahr zugenommen. Folgerichtig entschied sich das Organisationsteam dafür, die Serie auch in anderen Landeshauptstädten anzubieten. Auf den beliebten GRAWE Grazathlon (rund 5500 TeilnehmerInnen 2019) folgten zunächst Linz und Innsbruck, weitere Locations sind in Vorbereitung. Auf einer rund 10 km-Strecke mitten in der jeweiligen Stadt sind ca. 25 Hindernisse zu überwinden. Seit 2023 gibt es eine zusätzliche 5+ km Distanz, bei der mind. 10 Hindernisse zu überwinden sind.

Über CompanyCode:

Gegründet im Jahr 1993 hat CompanyCode sein Portfolio auf drei Säulen aufgebaut: Events – von Beginn an das Kerngeschäft der Agentur, Vertriebskommunikation – einer Methodik zur neuen Betrachtung und Ausrichtung der Kommunikation aus dem Blickwinkel des Vertriebes und Personality Management – Markenaufbau und -führung, Gesamtkommunikation, Vermarktung und Booking. Die Agentur arbeitet österreichweit mit über 10 fixen Mitarbeitern und fungiert auch selbst als langjähriger Veranstalter, beispielsweise der „beat the city“-Serie in Innsbruck, Linz und Graz. CompanyCode wurde bis dato 12-mal mit einem Award (Green Panther, PR-Panther, Austrian Event Award) für seine Arbeiten ausgezeichnet. Weitere Informationen unter www.companycode.at.



Fotos:

Foto Start mit Promis: 10 Jahre GRAWE Grazathlon (v.l.n.r. Gerhard Valeskini, Michaela Dorfmeister, Michael Gradischnig, Andreas Mauerhofer, Georg Schneider & Mario Haas)

Foto mit Double Trouble Hindernis: Doppelt in Schwierigkeiten beim Hindernis ‚Double Trouble‘ der GRAWE

Foto Monkeyland: Einmal drüberhängeln beim „Monkeyland“ by Gigasport.

Foto Junior Bewerb: am Freitag starteten bereits 1.050 Kids beim Center West Junior Grazathlon

Fotokredit: GEPA pictures

Rückfragen & Kontakt:

CompanyCode Werbe GmbH // Elisabeth Pammer // Presse- und Öffentlichkeitsarbeit // +43 660 38 36 106

elisabeth.pammer@companycode.at